

まち・ひと・しごと創生総合

主な質疑

専決処分

江崎議員 電北物産館の利益が260万円であったので、運営基金積立金を200万円積立てますというのですが、まちづくり振興会の総会の日を教えてください。

農業振興課長 最終的に決算を3月31日で締めます。その後、総会を5月26日に開催しています。

江崎議員 まちづくり振興会の総会前に受け入れた。総会の承認を受けずにもらったということですか。

農業振興課長 3月末に臨時総会を開催し、同日に寄付をしました。

江崎議員 介護保険条例が2項追加されました。介護保険条例第5条の1項によると、低所得者の方たちの保険料が3万円だったのが、27年度と28年度に限っては「2万円、700円に下げますよ」という条例だと思えます

が、この「低所得者」という表現がされましたが、本町において、この「低所得者」の項目に該当する世帯、人数はどれくらいですか。

健康福祉課長 正確には把握しておりませんが、概ね「被保険者」の18パーセントと想定しております。

江崎議員 被保険者総数は、どれくらいですか。
健康福祉課長 26年度の数字で、第1号被保険者（65歳以上）が4,164名です。

条例

氷川町まち・ひと・しごと創生総合戦略推進会議設置条例

河口議員 条例の中の第3条に「委員」の項目がありますが、何名程度の「委員」で構成されようと考えていますか。それと、その中に「議員」が選ばれるということはあ

るのか。

企画財政課長 委員としては、11名で考えています。議員につきましては、行政と議会は両輪として一緒になって進めてまいりたいと考え、議会には、随時、報告をさせていただきます。

河口議員 それでは、策定にあたって、何回か検討していける。ある程度、取りまとめができたら、議会に報告され、議会としては審議して意見を述べていいということですか。

企画財政課長 議会の意見を聴取して反映させていきたいと考えています。12月までには策定したいと考えておりますので、議会に報告し、みなさんの意見を持ち帰って、また、推進会議に反映させたいと考えています。

補正予算

江崎議員 衛生費で、最終処分場の曳家事業の負担金を単費から合併特別債に替えるんだという財源の組み替えの理由を教

えてください。

企画財政課長 最終処分場の被覆施設の曳家への事業負担金につきましては、起債額の充当率の差額分です。

江崎議員 電北福祉センター費で、工事の設計委託料を460万円上げておられます。今回、経済産業省の補助事業で委託したいということですが、電北福祉センターの給湯設備が何年経過しているのか。それから、業務用



健康福祉課長 電北福祉センターの給湯設備は20年ほど経過しているかと思えます。

それから、「どれだけの経費が浮くのか。」というお尋ねですが、現在、灯油でお湯を作っております。年々、単価によってバラつきがありますが、年間、1,700万円かかっていると想定した場合、電気代とした場合には、500万円程度です。差額が1,200万円ほどで、工事費用が5,500万円という概算で5年ほどで元が取れると考えています。



工コ給湯を入れた時に、今の燃料費からどれくらい経費が下がるのか。また、予定工費額をいくりに設定してこの委託料が出てきているのか。